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DELIBERAZIONE N.  2022/00055            DEL  05/12/2022 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI DEL CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 5.12.2022 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 5 del mese di dicembre, alle ore 10:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  12 MANZARI  Francesco SI 

2 BUX  Annamaria SI  13 MARI  Cosimo SI 

3 CASSANO Sig. Vito SI  14 MILANO Sig. Stefano SI 

4 CIPRIANI Sig. Michele SI  15 PERNA Sig.ra Angela SI 

5 COLELLA  Gaetano SI  16 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 



 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  18 SISTO  Fabio NO 

8 FERRIERI  Francesco NO  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 GALLO  Alessio SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

11 IUSCO  Claudio SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Roberta Lorusso . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Francesco Ferrieri Fabio Sisto  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

COMUNICAZIONI DELLA SEDUTA CONSILIARE DEL 5 DICEMBRE 2022 

 

 

Sono presenti n. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Chi vota contro? Colella, Bux, Piancaldini. Grazie. Approvato

il secondo punto all’Ordine del Giorno, anticipato come primo.

Passo la parola al Presidente Leonetti.

Presidente

Buongiorno  a  tutti,  scusate  per  il  ritardo.  Grazie,

Vicepresidente. 

Allora,  quindi  c’è  stata  l’anticipazione  del  secondo  punto,

quindi  ora  il  primo  punto,  che  diventa  il  secondo:

“Comunicazioni”. Chi si iscrive a parlare? Prego, Consigliere. 

Consigliere Iusco

Grazie Presidente. Claudio Iusco, Partito Democratico, 10:38.

Volevo  chiedere  un  riscontro  al  dott.  Stasi  in  merito  alla

richiesta  effettuata  congiuntamente  con  i  Consiglieri

Piancaldini  e  Corcelli  per  quanto  riguarda  lo  schemino  sul

disavanzo dei capitoli di spesa; un’altra cosa è al Presidente

in  merito  all’installazione  degli  alberi  sul...  diciamo,  il

territorio  nostro  municipale,  abbiamo  detto  che  abbiamo

confermato le vecchie installazioni di un anno fa, ma siccome

vedo che ho appreso che il buon Consigliere Boccasile con uno

(incomprensibile) ha provveduto su un punto, volevo chiedere se

ci fosse appunto l’albero avanzante e poterlo installare su una

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 23



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare     
seduta consiliare 5 Dicembre 2022

zona spesso appunto abbandonata da tutti, che è Via Appulo a

Japigia, vicino alla parrocchia S. Luca, se parliamo appunto di

periferia. Grazie. 

Presidente

Ci sono altri interventi? Prego, Consigliere Valentini. 

Consigliere Valentini

Sì Presidente, anch’io ho una domanda inerente agli alberi: ho

saputo che a Torre a Mare verranno predisposti da imprenditori

alcuni alberi, volevo sapere se l’albero relativo al Municipio

da  installare,  in  questo  caso  avendo  già  alberi  donati  da

imprenditori,  se  si  potesse  destinare  ad  un’altra  zona

periferica del Municipio?

Presidente

Prego, Consigliere Boccasile.

Consigliere Boccasile

Considerato che stiamo parlando di alberi di Natale, ahimè, io

ho presentato... quindi chiedo lumi al Dirigente, ho presentato

una  richiesta  di  occupazione  di  suolo  pubblico  per  la
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possibilità  di  installare  quest’albero  su  Viale  Japigia  con

angolo Via Pitagora. Siccome il giorno predisposto per poterlo

montare  era  oggi,  ancora  oggi  il  settore  IVOP  non  ha  dato

nessuna risposta, quindi il benefattore, cioè la persona che mi

ha  donato  l’albero  non  può  andare  a  montare  l’albero  –  un

albero bello maestoso – nessuno ci dà ancora l’okay per poterlo

montare.  Stiamo  andando  incontro  quindi  alle  festività

natalizie,  lo  vorrei  accendere  per  l’8,  che  è  la  festa

dell’Immacolata, ma mi sembra che lo troverò molto difficile

questo, considerato che abbiamo degli imprenditori che stanno

investendo anche sul nostro territorio, magari un segnale di

apertura e più snellimento di certe procedure forse farebbe

bene a tutti. Grazie. 

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Consigliere Boccasile

Dell’IVOP, dell’IVOP.

Presidente

Ci sono altri interventi? Consigliere Mari, prego.
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Consigliere Mari

Giammarco Mari, ore 10:41, Forza Italia. Buongiorno Presidente,

avrei intanto una comunicazione da fare: ancora una volta mi

ritrovo qui a dire che ahimè purtroppo, quando si fanno degli

interventi  in  Commissione  si  demanda  ai  cordiali  e  gentili

segretari  verbalizzanti  di  trasmettere  le  note  alle

Ripartizioni,  poi  le  risposte  purtroppo  non  arrivano  mai.

questo mi dispiace tanto, anche perché appunto - e questa è una

domanda che rivolgo a lei, Presidente - per quanto concerne

questo,  la  sua  idea  di  convocare  in  Consiglio  Assessori  o

diciamo  referenti  delle  varie  Ripartizioni  per  avere  un

confronto diretto e per far sì anche di denunciare sia cose

positive che negative, ma con carte alla mano direttamente in

Consiglio così rimane traccia, se appunto vuole portare avanti

questa iniziativa o meno. 

Un’altra questione che vorrei sollevare era sugli spettacoli

natalizi, soprattutto all’associazione che si è aggiudicata il

concerto in Piazza Redentore e che gentilmente ci ha offerto i

due  concerti  aggiuntivi  della  Sounds  Cool.  Volevo  chiedere,

siccome  uno  si  terrà  alla  chiesta  di  S.  Ferdinando,  che

ovviamente è in centro, nel clou diciamo di tutti gli eventi,

se  è  già  stato  tutto  organizzato,  se  c’è  possibilità  di

cambiare location o per favorire qualche quartiere che è stato

un attimino trascurato? Oppure se ci sono delle motivazioni
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perché  magari  la  società  ha  scelto  lì?  Ecco,  volevo  delle

delucidazioni in merito. 

Presidente

Prego Consigliere Colella, giusto?

Consigliere Colella

Gaetano Colella, Movimento 5 Stelle, ore 10:44. 

Volevo  riportare  all’attenzione  di  tutti  noi,  di  tutto  il

Consiglio, di due luoghi del nostro Municipio che hanno visto

già la nostra attenzione più volte, ma versano in condizioni

veramente  disastrose,  e  anche  sotto  un  determinato  profilo

ambientalistico e di igiene proprio precarie al massimo. La

prima è la zona antistante i campi di calcio del Bellavista:

sono stato di recente per far visita alla pista di atletica in

quel posto, e ho potuto purtroppo verificare che la situazione

lì è di gran lunga peggiorata, anzi proprio c’è un abbandono

totale: l’area di parcheggio antistante il campo di calcio è

diventata  una  discarica  vera  e  propria,  c’è  di  tutto,  una

discarica a cielo aperto; il verde pubblico - quella è un’area

pubblica – il verde pubblico non viene per nulla curato e ci

sono  alberi,  erbacce  che  crescono  in  maniera  irregolare  e

chiaramente hanno un impatto proprio degradante. Non ultimo,
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noi avevamo impegnato i 314.090 euro rastrellandoli dai mutui

concessi e non movimentati nel passato, dedicandoli a quello

che  lei  stesso,  Presidente,  aveva  definito  un  “intervento

necessario” anche dal punto di vista sociale e sportivo per il

Municipio 1; in più, ci siamo anche incontrati con l’Assessore

nella  Commissione  Trasparenza  e  abbiamo  avuto  anche

rassicurazioni,  purtroppo,  senza  un  intervento  concreto  da

parte  dell’Assessore  stesso,  per  quanto  riguarda  la

riqualificazione proprio del campo di calcio, ripeto, che versa

in  condizioni  veramente...  è  stato  distrutto,  ora  anche  i

cancelli sono stati forzati e aperti per cui c’è libero accesso

e lì dentro può avvenire di tutto. Ripeto, il mio sopralluogo è

stato un qualcosa che mi ha lasciato veramente triste, sia per

il  campo  stesso  che  rappresenta  un  luogo  storico  per  chi

pratica sport, sia per questa gestione cieca, insomma. Quella è

un’intera  struttura  sportiva  che  è  stata  riqualificata  in

parte, però questo gioiello della pista di atletica che è stata

messa lì viene offuscato proprio dal degrado e abbandono totale

di tutto ciò che è circostante. 

Altra  segnalazione  voglio  fare,  per  quanto  riguarda  l’ex

Caserma  dell’Aeronautica  di  Corso  Sonnino.  Anche  questa

struttura storica, e già diciamo indicata come futuro luogo in

cu dovrebbe andare il liceo artistico se non ricordo male, è

una struttura che è diventata un rudere e presenta chiari ed

evidenti  segni  di  crisi  proprio  strutturale  in  quanto
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all’interno – almeno a quel che si riesce a vedere, io ci abito

di  fronte  per  cui  l’ho  a  vista,  tutti  i  giorni  lo  vedo  –

all’interno sono state purtroppo, a cura di vandali, sono state

operate  delle  devastazioni;  non  ultimo,  anche  sul  lastrico

solare,  date  le  abbondanti  piogge,  si  è  formato  un  vero  e

proprio laghetto... almeno, io sarei anche preoccupato sulla

tenuta stessa del lastrico solare. Ma è proprio nell’interesse

dello stabile che ormai lo possiamo definire un rudere quando

lì sono state già assegnate delle cifre, soldi, e non si è

capito perché non si riesce ad andare avanti con i lavori per

veder  inserire  appunto  il  liceo  artistico  sul  posto,  che

darebbe nuova vita all’intero quartiere Madonnella, oltre che

riqualificare l’intera zona. Non si è riusciti, a quello che mi

risulta,  tutt’ora  a  mettere  una  firma  sul  passaggio  della

proprietà e competenza dal demanio – e questo avviene da anni –

dal demanio al Comune, il quale successivamente lo passerà alla

Città  Metropolitana  per  far  sì  appunto  dell’inserimento  del

liceo artistico. Per quello che ci riguarda direttamente invece

delle  problematiche  lì  presenti,  abbiamo  il  verde  che  è

completamente... una giungla è diventata lì all’interno, con

chiaramente tutto ciò che ne deriva, quindi ci sono animali

infestanti, citiamo le blatte solo ad esempio oppure i ratti,

che dall’interno fuoriescono e quindi vengono per strada. Anche

perché purtroppo c’è questa abitudine di lasciare da mangiare

il cibo per i gatti che sono anch’essi lì presenti e, non
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ultimo, proliferano anche volatili di tutti i tipi: abbiamo i

piccioni  che  col  loro  guano  infestano  tutta  la  residenza,

abbiamo i corvi e, non ultimo, abbiamo anche i gabbiani che

galleggiano su questo laghetto che ho appena citato.

Quindi  questa  mia  segnalazione  direttamente  ci  coinvolge

quantomeno per far intervenire un qualcuno a dare una sistemata

a quello che è lì presente.

Presidente

Okay, grazie Consigliere Colella. Prego, Consigliere Cassano.

Consigliere Cassano

Cassano Vito, Partito Democratico, 10:51.

Presidente, alcuni giorni fa la Giunta ha approvato le nuove

regole della ZTL nella città vecchia, purtroppo ha dimenticato

due aspetti fondamentali, siccome non siamo... non veniamo mai

coinvolti, quindi loro approvano però poi si dimenticano le

così importanti: 1) hanno deciso di aumentare le zone pedonali,

ma io mi chiedo: ci sono già delle zone pedonali che vengono

ogni giorno passate da auto, perché le auto, dovete sapere,

parcheggiano - e il Consigliere Gallo lo sa - in tutte le

viuzze della città vecchia. Quindi questo nuovo regolamento,

che è utile perché ha dato diciamo dei ganci per i residenti ed
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altre zone pedonali, purtroppo ahimè ha delle falle, e ci sono

due aspetti fondamentali che non sono stati diciamo approvati:

1)  per  parcheggiare  a  Largo  Monsignor  Mincuzzi,  Consigliere

Colella lei deve sapere questa cosa, si può entrare in due

modi: da Piazza Federico II di Svevia, quindi Piazza Massari, e

da Largo Monsignor Mincuzzi, angolo Corso De Tullio. L'entrata

è da Via Ruggero il Normanno; Via Ruggero il Normanno è la

benedetta via che il comitato Parco Castello voleva chiuso,

voleva pedonale, cioè voleva un'unica zona pedonale. Purtroppo

così  non  sarà  perché  è  stato  approvato  questo  nuovo

regolamento. Dispiace, perché io ero presente agli incontri del

Comitato Parco del Castello, era presente anche il Sindaco e

anche il Presidente, e purtroppo questa cosa mi sa che non è

andata a buon fine. Un altro aspetto importante, e poi chiudo:

noi  non  abbiamo  il  coraggio  di  fare  le  cose.  Io  mi  sento

colpevole  di  questo,  io  sono  il  primo,  noi  non  abbiamo  il

coraggio.  Nella  città  vecchia  esiste  una  strada,  Strada

Attolini,  che  è  la  strada  che  porta  dai  Santi  Medici  al

panificio  Santa  Chiara:  è  un  colabrodo,  è  tutta  rotta,  le

chianche  sono  completamente  rotte.  Viene  frequentata  dai

turisti e da chi prende la focaccia dal panificio Santa Rita,

la direttrice lo sa, ogni giorno da migliaia di persone. Noi

non abbiamo avuto il coraggio di chiudere quella strada. Chi

entrerà dal varco di Piazza Massari non andrà a parcheggiare a

Largo Monsignor Mincuzzi, dove sta il ristorante Al Pescatore,
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andrà per passare da Strada Attolini e per parcheggiare nelle

viuzze di Bari vecchia. Presidente, io mi sento sconfitto in

questo,  lei  lo  sa,  ne  abbiamo  parlato.  Noi  non  abbiamo  il

coraggio di dimostrare che noi siamo più forti di chi è furbo,

e questo fa male. Grazie. 

Presidente

Prego, Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella

Grazie, Presidente. Francesco Ventrella, Decaro Sindaco.

La mia, più che una comunicazione, è un riflessione perché noi

siamo sostanzialmente definiti come il “Municipio del mare”,

però noi alla fine non tanto con il mare, l’aspetto costiero

che, grazie al PNRR forse riusciremo a riqualificare la zona

più bella di Bari, ma alla gente che opera nel mare. Quei pochi

pescatori che ancora sono titolari di licenze e concessioni...

no  Vito,  non  sto  parlando  del  grossista,  sto  parlando  del

pescatore.  Mi  riferisco  a  quelle  piccole  marinerie,  mi

riferisco a quella di Torre a Mare, a quella di San Giorgio,

anche fuori dal nostro Municipio, quella di Palese, quella di

(incomprensibile), e mi trovo purtroppo a constatare come in

realtà con l’aumento – purtroppo non dipende da noi – nazionale
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dei canoni delle concessioni demaniali, immaginate un piccolo

deposito di nemmeno 10 metri quadrati, 2.500 euro, ma ripeto,

purtroppo non è una cosa che noi possiamo gestire, essendo una

normativa nazionale. Però chiedo e mi impegno affinché questo

Municipio  possa  portare  la  voce  di  queste  persone  e  far

presente magari, perché no, al nostro Sindaco che rappresenta

tutti i Sindaci dei Comuni italiani, magari portarlo anche in

Parlamento  a  Roma,  per  poter  magari  cercare  di  calmierare

questi canoni e permettere a queste povere persone, che già

fanno un lavoro io dico disgraziato, almeno di poter evitare di

incombere ulteriormente sul loro patrimonio, anche perché dai

dati  abbiamo  una  serie  di  rilasci  e  decadenze  di  numerose

concessioni demaniali, che purtroppo - io mi auguro non accada

- potrebbero anche finire nelle mani di chi magari tutto vuole

fare tranne che continuare questa nobile arte della pesca.

Invece chiudo un'altra richiesta al Presidente, se in maniera

informale  ha  ricevuto  comunicazione  del  regolamento  sul

decentramento amministrativo, perché da quello che... informale

dott. Stasi, ho detto informale e non formale, anche perché si

vocifera  che  negli  altri  Municipi  sia  giunto  in  maniera

informale e i nostri colleghi stiano già affrontando alcune

questioni che potrebbero essere... destare il nostro interesse.

Quindi  magari  le  chiedo  anche  di  sollecitare  il  perché  non

abbiamo ancora ottenuto questo regolamento. Grazie. 
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Presidente

Sì, Grazie. prego, Consigliera Perna.

Consigliera Perna

Grazie. Angela Perna, Decaro Sindaco. 

Sì Presidente, ci tenevo, approfittavo del momento in cui siamo

tutti  presenti  per  evidenziare  dell'ottima  riuscita

dell'iniziativa  che  si  è  tenuta  ieri,  eravamo  presenti  la

sottoscritta, il Presidente Lorenzo Leonetti e il Consigliere

Gaetano  Colella,  presso  la  parrocchia  Resurrezione  del

quartiere Japigia per evidenziare appunto la sensibilità che la

Commissione  mostra,  congiuntamente  al  Presidente,  nelle

tematiche ambientali. Ieri c'è stata la piantumazione di un

albero  che  la  comunità  parrocchiale  ci  ha  chiesto,  perché

all'interno della parrocchia Resurrezione vi è un giardino che

viene  curato  quotidianamente  da  tanti  ragazzi  volontari,  e

quindi  in  sinergia  anche  con  l’ARIF  Puglia  che  ci  ha  dato

questa  possibilità,  e  in  sinergia  con  alcuni  interventi...

rappresentanti  del  WWF  e  rappresentanti  della  Consulta

Ambiente,  vi  è  stata  questa  iniziativa  veramente  bella  e

importante, importante perché? Perché tali iniziative è bene

che continuino insomma ad esserci perché sono anche da sprono e

da  sensibilizzazione  verso  quello  che  è  il  rispetto

dell'ambiente  per  una  città  sempre  più  a  misura  di  verde.
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Questo è per quanto attiene un'iniziativa che si è realizzata.

Per  quanto  concerne  iniziative  future,  mi  riferisco  alla

programmazione sport e cultura 2022, io oggi avrei approfittato

di questo momento per dare un ultimo elenco definitivo di tutte

le  iniziative,  però  il  Presidente  Leonetti  lo  ha  già  fatto

nella giornata di sabato e quindi ritengo insomma che sarebbe

pleonastico da parte mia andare a ripetere le singole date;

piuttosto,  il  mio  auspicio  è  che  l'intero  Consiglio,

compatibilmente ovviamente ai propri impegni familiari, c'è chi

magari dovrà partire nel mese di dicembre, però possa essere

presente a queste iniziative perché queste iniziative sono il

frutto veramente di un lavoro sinergico di tutti noi, non della

Commissione Cultura e La Commissione sport, ma di tutti noi,

sono iniziative per le quali sapete benissimo che impegniamo

fondi pubblici, e sono iniziative che garantiscono i nostri

cittadini - in continuità con quella che è la programmazione

dell'Amministrazione comunale - un dicembre... dei momenti di

condivisione all'insegna della cultura e dello sport. Quindi il

mio auspicio è che possiate partecipare, partecipare ed essere

presenti,  pertanto  vi  rinnovo  che  oggi  alle  14:30,  come  il

Presidente  Leonetti  ha  già  fatto,  ci  sarà  il  secondo  video

comunicativo per lanciare l'evento di sant'Anna, a noi farebbe

veramente piacere la presenza di tutti. Grazie. 

Presidente
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Grazie a tutti. Prego, Consigliere Corcelli.

Consigliere Corcelli

Giuseppe Corcelli, Partito Democratico, ore 11:00. 

Non avrei fatto questa comunicazione, ma visto che si è toccato

il tasto delle bellissime attività culturali che faremo nel

mese  di  dicembre,  vorrei  ricordare  a  tutti  che  c'è  anche

l'evento  di  Napoli.  Probabilmente  avrete  dimenticato  nello

scriverlo sui vari comunicati che sia la Presidente Perna che

il Presidente Leonetti hanno pubblicato sui social, ma vorrei

ricordare che c’è anche questo evento di Napoli dove in modo

unanime il Consiglio municipale si è espresso favorevolmente

Grazie. 

Presidente

Ci sono altri interventi? Allora, procedo a rispondere. No, non

posso essere breve perché i quesiti sono tanti, però voglio la

massima  attenzione  perché  chiariamo  anche  dei  fattori  molto

basilari. Innanzitutto, i progetti, tutti i progetti... stiamo

registrando? Sì. Tutti i progetti, sto cercando di parlare bene

e  anche  in  maniera  scandita  in  modo  tale  che  poi  le

registrazioni  vengano  fatte  bene  e  possono  essere  anche

utilizzare in maniera adeguata, perché purtroppo, Roberta, qua

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 36



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare     
seduta consiliare 5 Dicembre 2022

bisogna segnalare, c’è stato un Consiglio in cui è stato fatto

un accesso agli atti dai Consiglieri ma in realtà l’esito dello

sbobinamento, chiamiamolo così, non è stato il massimo, quindi

anche  non  è  servito  praticamente  a  nulla,  e  questo  è  un

qualcosa che non va bene, perché se poi un Consigliere vuole

fare un’azione – un qualsiasi tipo di azione – deve avere gli

strumenti giusti per poterlo fare... e si utilizzò quello lì,

sì. Vabbè, è giusto anche farlo evidenziare, il dott. Stasi,

l’avv. Stasi di questo ne è a conoscenza.

Tutti  i  progetti,  tutti  i  progetti  sono  a  vostra  completa

disposizione, nel senso che chiunque, chiunque, e confermatemi

se sto dicendo una cosa sbagliata, può andare in Segreteria,

fare la richiesta, leggere cosa c’è scritto, rendersi conto di

quali sono le offerte che abbiamo ricevuto, perché - io non

voglio fare il professore, non l’ho mai fatto nella mia vita e

non voglio iniziare a farlo oggi - se noi tutti, noi tutti,

diamo un indirizzo politico, la risposta al bando che facciamo

pubblico  è  un  progetto  che  vale  principalmente  l'idea

progettuale.  Colui  che  vince  una  gara,  vince  perché  fa

determinate  offerte,  offerte  che  noi  dobbiamo  digerire,

dobbiamo vedere se le stesse sono attinenti a quanto richiesto,

se sono migliorative buon per noi e buon per chi ha vinto, ma

noi... guai se noi andiamo lì a dire: “No, non devi fare”,

questo  è  film  di  Checco  Zalone,  l’avete  visto  tutti

sicuramente, lui lo diceva in maniera ironica ma è così, guai
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se non andiamo da quella persona e diciamo: “No, anziché fare

il concerto lì, lo devi fare lì”. Avvocato, è un reato? 

Intervento 

Più che altro, il progetto viene valutato da una Commissione.

Se viene valutato da una Commissione, viene valutato anche in

base al contenuto di (fuori microfono) 

Presidente

Perfetto,  se  andiamo  a  forzare  commettiamo  un  reato?  Penso

proprio  di  sì,  penso  proprio  di  sì.  Penso  proprio  di  sì.

Comunque,  diciamo  che  poi  approfondite.  È  un’irregolarità,

perfetto. Non è un reato giustamente, la dott.ssa Lorusso, il

Dirigente ci fa notare che è un’irregolarità e noi irregolarità

in questo Municipio presumo che non le voglia fare nessuno, o

sbaglio?  C’è  qualcuno  che  vuole  fare  irregolarità?  Nelle

comunicazioni ditelo ora se c’è tra di voi qualcuno. 

Andiamo  avanti.  Quando  poi  ancor  più,  e  questo  lo  dico  a

carattere generale, posso essere un Presidente cattivo, posso

essere un Presidente antipatico, però sono innanzitutto un papà

di famiglia e quindi la mia famiglia non si tocca, e non è il

caso vostro, e, secondo, sono una persona onesta. Se qualcuno

dubita sulla mia onestà, alzi la mano, può andare alla Guardia
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di Finanza, alla Questura, alla Polizia e denunciarmi, sono ben

pronto a pagarne le conseguenze. Ma se così non fosse, non vi

permettete di dubitare della mia onestà, come io non faccio nei

vostri  confronti,  di  tutti  e  quanti  e  20  voi,  parlo  in

carattere generale, e soprattutto del fatto che sia... almeno,

credo  di  essere  un  buon  padre  di  famiglia  che  ci  tiene

tantissimo. Sono due fattori, sul resto mi potete massacrare,

denigrare,  criticare...  dire  le  parole  più  brutte  e  mi

scivoleranno tutte quante addosso. Parlo in maniera generale,

Consigliere Manzari, chi deve capire, capisce. Chi non deve

capire, sarà là a guardarmi in faccia a dire: “Questo oggi se

n’è andato nell’aceto”. Non sono andato nell’aceto. 

Detto questo, Angela scusami, mi dovevo sfogare, lo so che ti

viene  da  ridere.  Le  date  degli  eventi:  penso  di  aver  già

risposto ai Consiglieri che dicevano il fatto che il Presidente

Leonetti ha comunicato via social le date. Bene, mi piacerebbe

ogni  tanto  ricevere  anche  un  “grazie”,  perché  io  faccio  un

lavoro di ricognizione di tutti gli eventi, aggiungendo anche

quelli che mi vengono offerti dalle associazioni, i Custodi

della  Bellezza  è  un’associazione  che  mi  ha  presentato  il

Consigliere Cassano, di cui sono orgoglioso che ogni anno va a

rimpinguare  in  maniera  gratuita  la  nostra  programmazione

culturale.  Il  Presidente  Leonetti  prende  queste  date  e  le

comunica, le comunica tramite una chat, la chat che abbiamo

noi, dopo un po’ le comunica anche sui suoi social, ma su

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 39



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare     
seduta consiliare 5 Dicembre 2022

questo io vorrei ricevere un “grazie”, non una critica, perché

se noi poi vogliamo guardare nel dettaglio, torno a ribadire,

ognuno di voi può alzare e schiodare il sedere dalla sedia,

andare su, chiedere i progetti e fare una ricognizione. Non

sono il Segretario di tutti, volete che faccia il Segretario?

Vi dico di no, non ci sono più le condizioni per farlo, l’avrei

potuto  fare  ma  non  voglio  farlo,  okay?  Io  non  sono  il

Segretario  di  nessuno,  c’è  un  ottimo  Segretario,  un’ottima

Segreteria,  qualsiasi  dubbi  avete  su  lealtà,  onestà,  date,

eventi, motivi per i quali si sceglie un luogo rispetto ad un

altro,  andate  da  lui.  Però  oggi  (incomprensibile)  di

comunicazioni sono anche buono e vi darò tutte le risposte che

volete. 

Consigliere Iusco, mi ha chiesto: “Perché non mettere in Via

Appulo,  San  Luca?”,  al  margine  di  questa  comunicazione,

metteremo in votazione quanto ha chiesto il Consigliere Iusco,

e lo porteremo eventualmente come ultimo progetto perché io

nell’onestà delle mie funzioni, quando mi è stato chiesto – e

testimone  lo  è  anche  il  buon  Stasi,  Segretario  di  questo

Municipio,  del  Presidente  –  mi  è  stato  chiesto  di  inviare

subito un elenco, un qualcosa. Posso decidere da solo? Ho fatto

una cosa normale, che avviene dappertutto: ho preso l’ultimo

Ordine del Giorno votato da tutti quanti voi, e vi ricordo - ma

siete bravi perché siete tutti quanti degli ottimi politici -
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che finché non viene fatto un nuovo Ordine del Giorno, l’ultimo

rimasto è quello che vale sempre.

Detto questo, ho preso nella massima onestà e nella massima

trasparenza che mi contraddistingue, ho preso quell’elenco e

l’ho dato al Segretario per inviarlo. Manca quel punto, manca

quel  punto,  successivamente  verrà  inviato.  Manca

quell’albero... ma l’albero è stato già montato? No. Allora

l’albero non c’è, finché non lo vediamo l’albero, l’albero ha

avuto per caso le autorizzazioni a montare? No. Finché non c’è,

io  non  posso  dire  di  levarlo.  Questa  si  chiama  onestà  e

trasparenza, di cui molti di voi dubitano. Quindi cominciate,

anche quando fate le vostre considerazioni, ad avere un quadro

generale del comportamento del Presidente, che non è un cretino

che si sveglia la mattina e vuole mettere l’albero sotto casa

sua o sotto casa dell’amico - l’albero o qualsiasi altra cosa -

bensì è uno che pensa, vi sembrerà strano, a 360°, da Torre a

Mare al quartiere Libertà, nella massima trasparenza. Iusco,

non si chiama “disavanzo”, si chiamano “fondi residui”, i fondi

residui sono quelli che avanzano nel bilancio. 15.000 euro di

quei  fondi  residui,  15  giusto?  Sono  stati  recuperati  per

coprire le spese relative a quella... sì, io sto dicendo la

risposta.

(Interventi svolti lontano dal microfono)
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Presidente

No,  io  parlo  come  voglio.  Okay.  No,  sto  dicendo  i  fondi

residui... un attimo, Consigliere Valentini. Poi dopo le darò

anche la possibilità, anche se non si è iscritto a parlare.

Quindi  in  ogni  caso  si  chiamano  “fondi  residui”,  i  fondi

residui li ha recuperati, li ha recuperati. 15.000 euro li ha

coperti...

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

E ti sto dicendo... Ma lo so, siccome il dott. Stati in un

Consiglio non può parlare se sta un Dirigente, scusami eh, è la

Dirigente  che  ti  dovrebbe  dire...  E  quindi  facciamo  un

riepilogo, dopo il dott. Stasi ti risponderà se vuole, se può

non lo so. In ogni caso, di quei fondi parliamone perché è

giusto che chi non sa deve sapere, e mi rivolgo a voi perché

voi  è  giusto  che  dovete  sapere:  15.000  euro  recuperati  da

questo barile che oramai è quasi vuoto del nostro Consiglio di

Municipio, i gettoni di cui non avete usufruito voi, i Consigli

non usufruiti da voi, quelli sono stati presi e sono andati a
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coprire  le  spese  di  15.000  euro.  inoltre,l’abbiamo  già

firmata... abbiamo il recupero dei fondi residui?

Dott.ssa Lorusso

Scusate, intervengo un secondo. Allora, innanzitutto il dott.

Stasi  le  darà  appena  possibile,  è  una  richiesta  di  qualche

giorno fa, non è una richiesta di mesi fa o di decine di giorni

fa;  vi  abbiamo  dato  il  PEG  nel  completo,  voi  invece  avete

chiesto  soltanto  lo  stralcio,  quindi  lui  deve  fare  questo

diciamo servizio di andare ad evidenziare quelli che sono i

capitoli richiesti, quindi un po’ di pazienza e vi sarà dato.

Per quanto riguarda invece i gettoni, i capitoli dei gettoni,

la  questione  dei  residui  dal  capitolo  dei  gettoni  dei

Consiglieri è stato superato perché il Direttore Generale e il

Sindaco hanno dato l’autorizzazione al prelievo dal fondo di

riserva, i 7.500 euro, per il quale venerdì ho firmato una

delibera di Giunta... io ho dato il parere di regolarità...

anzi, veramente quella è una delibera che fa l’Assessore al

Decentramento,  Lacoppola,  di  concerto  in  questo  caso  con

l’Assessore Palone. Quindi, io l’ho firmata, ho dato il parere

di regolarità tecnica, però deve andare in Giunta perché il

prelevamento dal fondo di riserva sono di competenza ovviamente

della Giunta. Quindi, rispetto alle luminarie, quello che è il

Municipio... 

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 43



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare     
seduta consiliare 5 Dicembre 2022

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Dott.ssa Lorusso

Ma non credo che ci saranno 15 più..., forse ci saranno solo i

7.500 perché ovviamente ci sono delle difficoltà... io non ho

avuto ancora certezza, noi abbiamo fatto il lavoro...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Dott.ssa Lorusso

Ma  i  Municipi  sono  5  Municipi  distinti,  il  Sindaco  e  il

Direttore Generale hanno anche, perché hanno dato più soldi ai

Municipi decentrati, proprio perché il Municipio 1 gode per la

parte  del  centro  di  quello  che  viene  previsto

dall’Amministrazione; quindi è ovvio che non possiamo avere gli

stessi  soldi  che  hanno  gli  altri  Municipi,  e  comunque  –  e

questo è a disposizione di tutti i Consiglieri – c’è la nota

che abbiamo fatto noi con la richiesta dei 15.000 euro, e con

l’autorizzazione data dal Sindaco e dal Direttore Generale con

i 7.500. Su questo, non è che noi possiamo decidere una cosa

diversa, se chiediamo 15.000 e ci viene dato 7.500, questo è.

Se  poi  alle  periferie,  cioè  i  Municipi  che  non  sono  il
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Municipio 1, viene dato un importo maggiore, anche su quello la

risposta che ci viene data è che loro..., ovviamente nel centro

abbiamo  avuto  qualcosina  di  più.  Ecco,  giusto  per  chiarire

questo punto, eh. Prego, Presidente.

Presidente

Bene. Allora, abbiamo risolto un altro problema. Ora magari...

abbiamo risolto un altro problema in merito al quesito... è

chiaro? Sennò faccio rispiegare. Abbiamo la risposta, che è

quella che con trasparenza... no, abbiamo risolto il quesito

inteso come risposta.

Consigliere Corcelli 

Presidente?

Presidente

Di problemi non ne abbiamo ancora risolti, ci mancherebbe. 

Consigliere Corcelli 

Chiedo scusa, posso intervenire, potrei intervenire? Giusto 30

secondi. 

Corcelli, Partito Democratico, ore 11:13. 
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Ci sono... trovo delle discordanze: qualche giorno fa era stato

detto che tramite la Giunta comunale avremmo recuperato... o

meglio, che il cambio di capitolo di spesa sarebbe stato fatto

dal Comune centrale, in merito ai 15.000 euro che erano stati

recuperati dai gettoni di presenza, ricordo questo, questo fu

detto...  non  ricordo  se  a  microfoni  accesi  o  a  microfoni

spenti. Oggi invece sento che questi 15.000 euro probabilmente

non  riusciremo  a  recuperarli,  o  meglio  non  riusciranno  a

recuperarli, ma purtroppo con i “se” e con i “ma” non si va da

nessuna parte, siccome sono un Consigliere di Municipio, vorrei

capire  realmente  le  cose  come  stanno.  Siamo  al  5  dicembre,

dovremmo allestire degli alberi, non sappiamo se sono 7.500...

e parliamo dei nostri fondi... o meglio, dei fondi del Comune,

se andremo a recuperare i 15.000, e parliamo dei gettoni che

erano  destinati  ai  Consiglieri.  Cioè,  per  avere  chiarezza,

quando la riusciremo ad avere un pochino di chiarezza? Chiedo

scusa se magari sono un pochino pignolo, però io occupo un

ruolo importante, sono un Consigliere di Municipio e vorrei

capire. Solo questo eh, grazie.

Dott.ssa Lorusso  

Consigliere,  noi  con  il  Presidente  abbiamo  fatto  questa

richiesta sui 15.000 euro, un bel po’ di tempo fa, e comunque è

in  Segreteria  la  nota  a  firma  mia  e  del  Presidente.
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Inizialmente ci è stato detto che, non potendo attingere dal

fondo di riserva, bisognava trovare questi fondi dalle economie

dei gettoni; è vero che voi avete un capitolo di spesa dedicato

alle  liquidazioni  dei  gettoni,  ma  è  una  previsione.  Quindi

ovviamente  se  ci  sono  dei  risparmi,  questi  soldi  sono  del

bilancio ma si possono usare solo a rendicontazione rispetto

alle sedute che vengono espletate. Quindi è vero che è una

previsione di bilancio che viene fatta per voi, ma è vero che

si usano quei soldi solo se ci sono le sedute che vanno a

coprire quello stanziamento. 

Ciò posto, prima ci è stato detto di trovare questi soldi dai

gettoni, dopodiché, proprio tramite una chat che abbiamo con il

Direttore  Generale  e  i  vari  Presidenti...  Direttori  di

Municipio, il Direttore Generale ha detto che potevamo, sulla

base dell’autorizzazione che ci era stata data, ripeto, con

nota  a  margine  della  nostra  richiesta,  il  Sindaco  e  il

Direttore  Generale  hanno  dato  l’okay  prevedendo  7.500  euro.

Sulla base di quell’autorizzazione, noi abbiamo fatto venerdì

la delibera di Giunta, cioè io l’ho firmata eh, però era la

firma di Lacoppola, quindi l’ha firmata, poi ovviamente deve

andare in Ragioneria e poi deve andare in Giunta. Ora, io non

vi so dire se questi 7.500 sono in aggiunta a quelli o se

sostituiscono, però vi posso dire – perché ho il polso della

situazione per quello che riguarda la ripartizione PEG – che
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abbiamo difficoltà per il pagamento delle utenze, quindi io

stessa sono andata in ragioneria perché...

Intervento 

Per gli aumenti?

Dott.ssa Lorusso 

Per gli aumenti di tutte le utenze, io pago le utenze delle

scuole, di tutte le scuole della città fino alle scuole medie

le  paga  il  Comune,  abbiamo  dovuto  fare  delle  variazioni  di

bilancio  perché  con  lo  stanziamento  di  bilancio  non  ce  la

facevamo. Quindi, questo non sapere con certezza mi viene da

dire  che  sicuro  dipende  dal  fatto  che  si  è  voluto  prima

ovviamente coprire tutto quello che il Comune deve pagare a

livello  di  utenze,  che  sono  aumentate  nelle  case  e  noi  lo

sappiamo che le bollette che stiamo ricevendo non sono quelle

che abbiamo ricevuto negli altri anni dello stesso periodo, e

poi vedere se con le somme residue si riuscisse poi a fare

anche qualcos’altro. Quindi, io e il dott. Stasi ovviamente

siamo  a  vostra  disposizione,  se  volete  vi  metto...  potete

vedere  senza  che  facciate...  perché  venite  su  e  venite  a

guardare, le nostre note, la cronologia e anche l’attergato del

Sindaco e del Direttore Generale. Ma ripeto, io adesso non so

se sono 15 più, o se i 7.500 sono in sostituzione dei 15.
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Quindi questo è... e ripeto, io la delibera su Odeweb, perché

non è su auriga ma la delibera di Giunta continuano a girare

sul motore Odeweb, quindi lo vedete, anche l’orario lì si vede

del  parere,  l’ho  firmata  venerdì...  venerdì  forse  anche  in

tarda mattinata. Quindi questo ve lo devo dire per onestà e per

correttezza.

Intervento 

La ringrazio, dott.ssa Lorusso, però ritorno a dire che qualche

giorno  fa  non  erano  a  disposizione  neanche  i  15.000  euro,

perché  ci  fu  detto  da  parte  del  Presidente  che  avremmo

dovuto...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Intervento 

I 15.000 avevamo detto che (voci sovrapposte) 

Intervento 

Lei mandò un messaggio dove avremmo dovuto rinunciare a quella

richiesta dei 15.000 euro, si ricorda Presidente?
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Presidente

No, ricostruiamo un attimo perché sennò poi non ci ritroviamo.

Allora... anzi, lo ricostruisco alla presenza della Dirigente,

perché la mia richiesta al Consiglio di Municipio in maniera

informale,  perché  quella  fatta  in  chat  non  è  una  richiesta

ufficiale, era dettata dal fatto che mi ero sentito con la

Dirigente  Lorusso,  la  Dirigente  Lorusso  mi  riferiva  che,  a

seguito di una riunione avuta a carattere centrale, il Comune

non aveva – per Comune intendo tutti gli organi centrali – non

aveva la possibilità di coprire tramite il fondo di riserva la

cifra  a  nostra  disposizione.  Alla  luce  di  questa

considerazione,  una  nostra  interlocuzione  –  mia  e  della

Dirigente – era quella: a questo punto facciamo un buon gesto

ed evitiamo di chiedere questi soldi? Sì, fammi chiedere ai

Consiglieri.  Giusto?  Interlocuzione  con  voi,  inizialmente...

sto ricostruendo dalla chat, inizialmente tutto okay, così è

andata, inizialmente tutto okay, poi...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

No, no, il Municipio 2 e il Municipio 4...
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(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Vabbè, questo mi è stato riferito, non è che me lo invento io.

Intervento 

Ci era stato detto che avevano ridotto le richieste rispetto a

quelle iniziali. Poi, al di là di tutto, credo che questa cosa

non  sia  andata,  e  ci  è  stata  data  poi  la  possibilità  di

attingere dal fondo di riserva. Voi, come sapete, per legge –

lo stabilisce il TUEL – il fondo di riserva non può essere

inferiore  ad  una  certa  cifra,  quindi  evidentemente  sono

riusciti a recuperare i soldi per il pagamento delle utenze,

comprese  quelle  delle  scuole,  ma  credo  un  po’  a  carattere

generale, e invece con degli importi inferiori è stata data la

possibilità ai Municipi di attingere da lì. Quindi questa la

cronologia.

Presidente

Questa è la cronologia degli eventi. Detto questo, alla mia

domanda:  “Riduciamo?”,  inizialmente  sì,  poi  ci  abbiamo

ripensato meglio, no. Siamo andati avanti. Come siamo andati

avanti? Io, Presidente, dico alla Dirigente che non c’è volontà
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da  tutti  quanti  noi  –  mi  metto  anche  io  in  mezzo  –  di

rinunciare  a  quella  cifra.  Perfetto.  interlocuzione  del

Dirigente  con  il  Direttore  Generale  Pellegrino,  il  quale

riferisce a questo punto: “Ritrovatevi i fondi all’interno dei

disavanzi dei vostri bilanci”. La vostra richiesta, di alcuni

di voi tre, di Iusco, Piancaldini e Corcelli, era arrivata però

il dott. Stasi aveva già iniziato questa ricognizione, su input

della Dirigente che aveva avuto interlocuzione col Direttore

Generale, e quindi presumo che anche le informazioni - che poi

giustamente ognuno di noi prende in giro – erano anche dettate

dal  fatto  che  in  altri  Municipi  avevano  iniziato  lo  stesso

percorso perché il Direttore Generale presumo che parli con

tutti i Direttori, non è che parla solo con la Lorusso e non

parla con altri. 

Risolto  questo  problema  di  carattere  diciamo  gestionale,  il

dott. Stasi ha recuperato quello che doveva recuperare. Venerdì

abbiamo  firmato  un’ulteriore  nota  congiunta...  no,  l’hai

firmata solo tu questa del prelievo del fondo di riserva?

Intervento  

Della delibera.

Presidente
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Una delibera per il fondo di riserva che, apprendo anche ora,

non sappiamo se si va ad accumulare a quella già predisposta

dei 15.000 euro dai fondi, oppure va a sostituire, però questo

lo scopriremo.

Dott.ssa Lorusso

Scusate, purtroppo quando si... allora, un conto sono gli atti

amministrativi,  un  conto  sono  le  richieste.  sono  due  cose

diverse. Le richieste erano nel senso dei 15.000 euro, e non è

di adesso la richiesta ma è una richiesta firmata con te. Da

dove  prendere  questi  15.000  euro  è  un  altro  passaggio.

Inizialmente si era detto se si potesse proprio evitare questa

richiesta quest’anno, e non c’è stata la volontà di tutti. Da

parte di questo Municipio, poi ogni Municipio... ovviamente io

parlo dell’1, poi gli altri Municipi sanno le cose loro. Quando

al Direttore Generale ho riferito che non c’era la volontà da

parte di tutti di rinunciare a questi 15.000 euro, è venuta

fuori questa possibilità che inizialmente non c’era del fondo

di riserva, ma non nei limiti dei 15.000, ma nei limiti dei

7.500,  motivo  per  il  quale  venerdì  ho  firmato  la  delibera.

Quindi questo è un fatto certo perché la delibera è un fatto

certo; a fronte di quello, poi c’è il prelevamento dal fondo di

riserva  e  poi  c’è  tutto  l’iter  che  ne  seguirà.  Però  dalla

richiesta che viene fatta a tutto il resto c’erano state delle
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proposte, cioè di prendere, anziché dal fondo di riserva, dagli

stanziamenti dei gettoni, ma quell’iniziativa non è andata più

avanti,  restano  in  piedi  15.000  euro  e  l’attergato  non  di

15.000 ma di 7.500. Questi sono i dati certi.

Intervento 

Quindi, chiedo scusa dottoressa, nel capitolo di spesa – io

probabilmente sbaglio terminologia, magari mi corregge – nel

capitolo di spesa dei gettoni dei Consiglieri, quei 15.000 euro

ora sono rimasti? Cioè, non saranno più presi?

Dott.ssa Lorusso

Vengono utilizzati solo a fronte degli impegni...

Intervento

Verranno  autorizzati,  eventualmente?  Vengono  o  non  vengono

autorizzati?

Dott.ssa Lorusso

Vengono utilizzati solo se le sedute ci sono, a coprire quello

stanziamento.  Altrimenti  andranno  a  residuo  comunque,  non

possono essere (fuori microfono) 
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Intervento

Ma è proprio questo che dovevamo evitare, avrei voluto evitare.

Forse siamo arrivati al fotofinish. Avremmo dovuto... 

Dott.ssa Lorusso

Di non...?

Intervento 

Di non perderli, di non rimandarli nelle casse centrali del

Comune. Faremo più attenzione il prossimo anno, dottoressa.

Dott.ssa Lorusso

Ma non è che c’è la possibilità di fare più Commissioni.

Intervento

No, no, ma non recuperarli in quel modo, fare un cambio di

capitolo di spesa.

Dott.ssa Lorusso
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Ma non tutti i cambi di capitoli si possono fare. 

Intervento

Al Municipio 4 lo hanno fatto. Mi dovete spiegare perché sì

loro...

Dott.ssa Lorusso

Ma dipende su che cosa hanno fatto la variazione.

Intervento

Sui gettoni di presenza. 

Dott.ssa Lorusso

Però destinato a cosa?

Intervento 

Agli alberi di Natale, agli addobbi natalizi. Lo hanno fatto.

Dott.ssa Lorusso

Hanno fatto una variazione, ma di Giunta probabilmente?
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Intervento

Questo non lo so.

Dott.ssa Lorusso

Il macroaggregato non può essere una determina che posso fare

io.

Intervento

Ma come lo hanno fatto loro, avremmo potuto farlo noi. Ma non

perché loro sono più bravi di noi e noi siamo meno bravi di

loro, soltanto che mi dà noia che questi fondi destinati al

primo  Municipio  possono  a  fine  anno  tornare  nelle  casse

centrali  del  Comune.  Cioè,  se  sono  fondi  destinati  a  noi,

perché farli ritornare al Comune centrale?

Dott.ssa Lorusso

Allora, al di là di tutto io credo che... cioè, siamo tutti

Amministrazione  comunale,  indipendentemente  dai  Municipi,  e

avere quest’anno un risparmio che in sede di rendiconto, cioè

al 30 giugno del 2023, possa essere riutilizzato per coprire
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delle spese diciamo magari più importanti delle luminarie, non

credo che sia una cosa di cui...

Intervento

Assolutamente,  credo  che  a  San  Paolo  ci  siano  le  stesse

problematiche del primo Municipio, anche lì ci sono le scuole e

anche lì ci sono...

Dott.ssa Lorusso

Io non entro in un campo che non è il mio perché la politica la

fate voi, io faccio la gestione. Però, dico, nel momento in cui

c’è un risparmio su un capitolo di spesa del... diciamo che fa

capo al Municipio 1, ma queste somme – 5.000, 10.000 o quello

che è – non vengono spese, sicuramente non vengono spese magari

per i gettoni ma verranno riutilizzate in sede di rendiconto

per essere portate su delle cose magari ancora più importanti

rispetto (voci sovrapposte) 

intervento

A fine anno credo che sia un pochino complicato, dottoressa. 

Dott.ssa Lorusso
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Infatti non ho parlato di fine anno, ho detto 30 giugno 2023. I

residui vengono utilizzati poi con riaccertamento dei residui,

quindi sicuro non vengono sprecati.

intervento

Va bene. Voi siete più competenti di me e quindi se dite così,

evidentemente è così.

Intervento

Una (fuori microfono) personale in merito alla rinuncia. Il

pensiero è: perché devo essere io a rinunciare ad una richiesta

che io ho fatto, se i fondi non ci sono? Bastava dire, il

Comune centrale, che non ci sono fondi e non si danno, perché

devo essere io a dire no a dei fondi che io ho chiesto? Perché

dovevo io stare a rinunciare? Perché devo essere io artefice

di...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Intervento 

Ma questa è la relazione che ci ha spinto a questo.
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(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Ventrella,  è  diverso.  Io  ho  chiesto  di  condividere  con  voi

l’opportunità di rinunciare. Aspetta, scusami...

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Non  facciamo  che  giriamo  in  un  punto  senza  affrontarlo.  La

richiesta l’ho fatta io, il Presidente, che rappresenta tutti.

Nel  momento  in  cui  chiedo  a  tutti  di  condividere

quest’opportunità,  è  un  modo  come  un  altro  per  condividere

un’opportunità, non perché voglio decidere da solo. Perché in

autonomia,  se  quello  che  dice  Ventrella  è  corretto,  in

autonomia potevo dire: “Allora rinuncio”, ho deciso io di farlo

en rinuncio. Invece no, io ho detto: “No, non la decido in

autonomia, la condivido con voi”. Mi avete detto di no, quindi

alla fine non vedo dove sta il problema, anzi... penso che

abbiamo  agito  nella  massima  lealtà  e  trasparenza.  No,  per

rispondere al Consigliere Ventrella che dice: “Non c’è stata

una richiesta”, la richiesta c’è stata, e come se c’è stata...

è la mia. La richiesta è del Presidente. Ma il Presidente,
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anziché rinunciare in autonomia, ha detto: “Consiglieri, che ne

pensate?”, voi dovevate dire: “Presidente, grazie per averci

considerato”, non... cioè...

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Che ne pensate se rinunciamo? È così, è diverso. 

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Okay. 

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Okay, e perché ti stai fissando? Ma non ti fissare su questa

cosa qua. 
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(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Va bene, non è che non hai detto nulla. Un attimo, aspetta

Fabrizio... Non è... nel momento in cui – e lo chiariamo ‘sto

concetto  –  il  concetto  è  questo:  nel  momento  in  cui  il

Presidente fa una richiesta, oggi si chiama “alberi”, domani si

chiamerà un’altra cosa, a firma del Presidente, è logico che

parla per nome e per conto di tutti. Nel momento in cui io

rinuncio  sul  concetto  di  Ventrella,  che  voglio  chiarirlo,

voglio  appiattirlo  perché  quando  ci  si  parla  le  cose  poi

passano, lui dice: “Ma che cosa ci chiedi a noi di rinunciare,

se  l’hai  chiesta  tu?”.  Allora  scusami,  se  io  condivido  con

tutti quanti voi una decisione, è sbagliato? No. Ho condiviso

con voi l’opportunità di rinunciare, mi avete detto di no. Ho

perseverato... ma cosa devo chiedere? Ma perché, non dovevo

chiedere i soldi? Il fondo di riserva non dovevo chiederlo? È

andato  Valentini  a  sostituirmi  ad  una  Commissione  sul

decentramento,  mi  ha  sostituito,  ha  riportato

quest’opportunità...  Valentini   ha  sostituito  il  Presidente

nella  riunione  dei  Presidenti  in  cui  si  chiese,  in

quell’occasione, a Valentini che sostituiva il Presidente di

dire:  “Fate  una  richiesta  straordinaria”,  il  Consigliere

Valentini,  in  qualità  di  Presidente  della  Commissione,  ha
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sostituito me con i 5 Presidenti e si è stabilito insieme al

Direttore della Ragioneria, insieme all’Assessore Lacoppola di

fare  un’istanza  da  parte  di  tutti  i  Presidenti  in  cui  si

chiedeva  il  recupero  dei  fondi  di  riserva.  Ora,  che  cosa

succede? La Maggioranza, insieme a Valentini che in quel caso

rappresentava me, abbiamo fato quello che ci è stato chiesto,

ecco perché io dico... dove vogliamo arrivare? La mia istanza

era quella di adempiere ad una richiesta ufficiale da parte

degli organi al decentramento amministrativo, che a tutti e 5 i

Presidenti hanno chiesto di fare questa richiesta qua. Io l’ho

fatta, prima di rinun... ma tu non ti preoccupare perché la

Maggioranza anche ha la funzione di portare avanti determinate

procedure, ma non c’è nulla di male. Non c’è nulla di male, non

penso che avreste detto: “No, non vogliamo”, e allora? Poi, a

questa segue la fase 2, è tutto opportuno. Va bene. 

(Interventi svolti lontano dal microfono)

Presidente

Andiamo avanti. Scusami Mari, do le risposte sennò veramente le

comunicazioni diventano un Consiglio.

Allora,  il  Consigliere  Valentini  mi  ha  chiesto:  gli

imprenditori a Torre a Mare mettono già l’albero. Allora, a

Torre a Mare un imprenditore... mi sa il comitato di quartiere
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e un’altra azienda, mettono un albero e un cuore. L’albero di

Natale e un cuore illuminato, mi sa che l’hanno montato proprio

oggi. L’albero di Natale che solitamente si mette in Piazza non

viene  messo  dal  Municipio  ma  viene  messo  dalla  Direzione

Generale.  Se  questo  non  vi  va  bene,  Direzione  Generale,  la

dott.ssa Mirella De Fusco sta organizzando il tutto, andate lì

e vedete un attimo. La Direzione Generale quindi con l’accordo

quadro del Comune di Bari del valore di circa 200.000 euro ha

definito due alberi nel primo Municipio, oltre alle luminarie

di Via Sparano, oltre alle luminarie di Via Argiro e oltre alle

luminarie di Via Manzoni, ha deciso altri due alberi: uno a

Torre  a  Mare  -  non  chiedetelo  a  me,  Direzione  Generale,

andatelo a chiedere a loro perché hanno scelto là - e uno a

Piazza  del  Redentore,  sono  i  due  alberi  che  hanno  scelto.

Quindi diciamo che a Torre a Mare il Municipio l’albero non lo

mette. Questo, giusto per chiarezza.

Poi il Consigliere Mari... un attimo, che rispondo a tutti.

Intervento

No,  perché  io  non  c’ero  in  quel  Consiglio,  l’ho  saputi  da

altri,  di  certo  non  da  lei,  la  situazione  degli  alberi,

dell’OdG... Io mi ricordo che nell’OdG c’era... 

Presidente
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C’era anche quello.

Intervento

E allora lei mi risponde...

Presidente

No, non sarà considerato perché forse...

Intervento

E questa è la risposta, non è che mi dà una risposta su una

polemica su una cosa che io...

Presidente

Se mettiamo l’albero in Via (voci sovrapposte) 

Intervento

Presidente, a me piace parlare coi fatti. Io le ho fatto una

domanda,  lei  mi  deve  rispondere  a  quella  domanda,  non

tergiversando  e  polemizzando.  Nell’OdG  di  cui  io  non  ero

presente quel giorno in Consiglio, che ho saputo non dal mio

Presidente ma da altri Consiglieri che sarebbe successa questa
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cosa, e c’era l’albero a Torre a Mare, io ho fatto la domanda

non per me perché non lo voglio sotto casa mia, si può togliere

eventualmente... Poi le mi risponde in un’altra maniera.

Presidente

Ho capito. Allora sicuramente, è a favore di tutti, lì dove

l’albero viene rimpiazzato nei punti stabiliti da quell’Ordine

del Giorno, pensavo fosse scontata come risposta però è giusto

anche sottolinearlo: lì dove c’è stato già l’albero messo da un

imprenditore privato e quant’altro, nella stessa posizione, è

logico che non verrà messo con i fondi del Municipio, che sono

già esigui. Questa diciamo che è una risposta che vale per

tutti. Traduco che se a Torre a Mare, nella piazzetta del porto

di Torre a Mare ha pensato la Segreteria Generale... ma pensavo

che  andasse  di  suo,  è  la  logica,  così  come  anche  in  Via

Pitagora, presumo che nel momento in cui arriva, andrà da altre

parti, in funzione di quell’Ordine del Giorno. La speranza è

che almeno un albero in ogni quartiere (incomprensibile) del

Municipio  ci  sia.  Ma  questo  mi  sembrava  quasi  ovvio,  però

vabbè, è giusto sottolinearlo. 

Intervento

Presidente?

Covel Group S.r.l. - Potenza Pagina 66



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare     
seduta consiliare 5 Dicembre 2022

Presidente

Aspetta, rispondo a tutti.

Intervento

Hanno parlato tutti. 

Presidente

Mari, mi hai fatto delle note, delle osservazioni. Le note di

cui non ricevi risposta, se ti può confortare non le ricevo

manco io. Poi, idea sui Consigli monotematici degli Assessori?

Ben vengano. Quando volete, li organizziamo nelle disponibilità

degli Assessori e di chi vorrà venire si organizzano, anche

tenendo  conto  che  un  Consiglio  monotematico  equivale  ad  un

costo di un Consiglio regolare, quindi anche in questo cercate

di  ottimizzare  tali  richieste  in  modo  tale  da  avere  anche

magari più Assessori oppure affrontare più argomenti insieme

per migliorare anche dal punto di vista economico. 

Spettacoli di Natale, concerto in Piazza Redentore dei Sounds

Cool, altra location diversa dalla periferia, personalmente non

chiederò nulla, per un’ovvia ragione: ho fatto in premessa, se

un’associazione presenta un progetto, io non le vado a chiedere

il motivo, però siccome io i progetti me li sono letti tutti,
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loro hanno adottato un sistema, ma ce l’hanno anche ripetuto

nella riunione, loro dicono: “Abbiamo presentato il progetto

per  Piazza  del  Redentore”,  estrema  periferia  nord  del

Municipio, ne presentiamo uno nell’estrema periferia sud del

Municipio, Torre a Mare, e una nel centro cittadino che è la

parrocchia di S. Ferdinando. Quindi hanno optato per questa

loro idea. Onestamente potrei anche chiederlo perché io dico

sempre  che  chiedere  è  lecito,  invece  non  chiedere  è

un’opportunità persa, io non chiederò nulla, ve lo dico già in

anticipo perché non ho intenzione di far venir meno quella cosa

che vi ho detto in apertura, la trasparenza e l’onestà del

sottoscritto. 

Poi  Colella,  Campo  di  Bellavista.  Ne  vuoi  parlare  tu,

Presidente della Commissione, del Campo Bellavista? Ne parlo

io. Il Campo Bellavista è entrato nel progetto del “Costa Sud”,

quarto  lotto,  quindi  di  conseguenza...  sesto?  Sesto  lotto,

scusa. Come area, compreso il campo di calcio. Quindi è entrato

nel progetto di “Costa Sud” e di conseguenza non potrà essere

più fatta un’azione con quella cifra che avevamo a disposizione

di cui abbiamo già discusso e abbiamo già dato via. In ogni

caso, comunque, proprio venerdì, è stato proprio un caso, sono

stato  al  settore  che  si  occupa  dell’impiantistica  perché

abbiamo il playground di S. Anna dove faremo un’attività che

mancano  i  tabelloni,  e  io  onestamente  spero  di  fare  cosa

gradita per tutti, non voglio far fare una figuraccia, andiamo
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a  fare  una  manifestazione  sportiva  e  ci  manca  il  tabellone

perché è brutto, sono andato a chiedere se potevamo fare il

prima  possibile  per  anticipare  quest’opportunità,  così  come

anche  al  parco  Annoscia  di  Via  Suglia  mancano  i  tabelloni,

perché li stano rifacendo in ferro, in modo tale da essere più

resistenti. Nell’occasione, ho detto: “Ma come facciamo per il

Bellavista?”, hanno detto che ci vogliono da 1 milione e mezzo

ai 2 milioni per riaprirlo, quindi diciamo che è diventato un

argomento  che  possiamo  guardarlo  con  angoscia,  tutti  quanti

insieme quando passiamo da là con angoscia guardiamo e diciamo:

“Noi siamo stati lungimiranti, ci abbiamo anche pensato”, un

macello è successo intorno a quel campo, un’idea partita dal

Presidente  e  finita  nel  nulla,  perché?  Per  colpa  del

decentramento  amministrativo,  tanto  sta  registrando  ed  è

giusto, le cose non funzionano ancora come dovrebbero perché

abbiamo aspettato 2 anni e mezzo per avere un accordo quadro

che ci permetteva di utilizzare 300.000 euro per riaprire il

campo.  Questi  300.000  euro  non  li  abbiamo  mai  impiegati,

abbiamo avuto il coraggio... abbiamo avuto l’idea, ecco, non il

coraggio, di prendere quei soldi ed utilizzarli in un altro

argomento, e la notizia è a voi nota. 

Per quanto riguarda la Caserma Bonomo... 

(Interventi svolti lontano dal microfono)
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Presidente

E come si chiama? 

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Va bene. La Caserma di Corso Sonnino, dell’ex...

(Intervento svolto lontano dal microfono)

Presidente

Quella fuori non rientra nelle nostre competenze, rientra nella

gestione FIDAL, Federazione Italiana, perché non è... il Campo

del Bellavista... ecco, allora apriamo l’argomento. Argomento

Campo Bellavista, diciamocelo, perché poi è bello anche dirle

le cose: la pista di atletica non è Municipio 1, è Assessorato

allo Sport. L’Assessorato allo Sport ha dato in concessione la

pista di pattinaggio e le aree fuori, quindi le aree fuori

vengono gestite da chi ha la FIDAL, ma non dal Comune di Bari,

quindi l’interlocuzione non è Municipio 1, bensì è Assessorato

allo  Sport.  Chiedo  alla  Consigliera  Perna  di  inviare  una
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lettera all’Assessorato allo Sport, sollevando tale condizione.

Così come la casa del custode, vi sembrerà strano ma non è

Municipio 1, bensì Patrimonio, e oggi vengo da lì proprio per

parlare  di  quest’argomento.  Non  sto  scherzando,  veramente  è

stato un caso ma ci ritroviamo sull’argomento. E quindi, di

conseguenza, il Municipio n.1 può avere soltanto diciamo il

dolore di guardare quel campo ridotto in quel modo, ci abbiamo

anche provato, la coscienza pulita ce l’abbiamo, non ci siamo

riusciti. Se avessimo avuto 5 anni fa il tecnico affidato al

Municipio 1, probabilmente oggi continuava ad essere in sabbia,

però comunque poteva essere utilizzato. Ci abbiamo provato, ve

lo ricordate tutti e ve lo ricorderò sempre. 

La  Caserma  invece  fa  parte,  come  abbiamo  detto...  andrà  il

liceo  artistico,  quindi  interlocuzione  sull’argomento  Città

Metropolitana,  quindi  diciamo  che  questa  stessa...  no,  no,

nelle funzioni del Consigliere Colella la può fare direttamente

alla Città Metropolitana, poi se qualcuno di questo Consiglio

ha la buona volontà di voler sottoscrivere una Commissione e si

vuole prendere l’impegno, che ben venga. Però onestamente non è

un problema che dobbiamo affrontare noi perché ne abbiamo già

troppi, lo potremmo mettere come una priorità ma non può essere

priorità  uno.  Se  c’è  una  Commissione  che  lo  vuol  fare...

finisco, finisco, che la vuol fare, che ben venga, l’iniziativa

sarà  ben  gradita  e  sarà  per  noi  motivo...  anzi,  fatela  in

maniera  congiunta  magari,  Commissione  Lavori  Pubblici  e
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Commissione  Ambiente,  se  vi  va.  Però  noi  abbiamo  diversi

problemi da affrontare, quindi andiamo per priorità. Finisco

subito.

Intervento

La correggo: non è ancora passata la...

Presidente

Ma sicuramente non sarà del Municipio.

Intervento

No, è del demanio adesso.

Presidente

Non siamo noi, quindi diciamo che noi possiamo guardarla...

Intervento

I riflessi negativi li subiamo noi e dovremo intervenire in

qualche maniera. 
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Presidente

No, i riflessi negativi li subisce la città. 

Intervento

Appunto, siamo noi.

Presidente

Quindi è giusto che ci siano le giuste osservazioni, però il

Municipio 1 a mio avviso non può prendersi questo fardello e

dargli  una  priorità,  lo  potrà  prendere  ma  la  priorità  sarà

sicuramente successiva. Se poi da parte di questo Consiglio vi

è  la  volontà  da  parte  di  qualche  Commissione  di  voler

affrontare e fare uno sforzo ulteriore a quelli che sono i

vostri impegni già importanti, che ben venga. Da parte mia ci

sarà chapeau, tanto di guadagnato, meglio. Però come impegno di

Municipio, questo vale il discorso dell’albero, il Municipio

non può prendersi quest’impegno se quest’impegno riguarda altre

Ripartizioni. Io non posso prendermi l’impegno di pulire, di

far  pulire  e  di  impegnarmi  affinché  l’area  sia  pulitissima

fuori  al  Bellavista,  è  la  Ripartizione  Patrimonio  o  la

Ripartizione Sport che se ne deve occupare, cioè è una cosa che

noi prendiamo come aggravio di una condizione che non possiamo

permetterci. Il nostro non riusciamo a portarlo avanti. Se poi,
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ripeto... e la chiudo così... per piacere, è inutile che ne

riparliamo,  se  poi  tra  di  voi  ci  sta  il  singolo  o  la

Commissione che vuole affrontare l’argomento... che ben venga,

per me è motivo di elogio. No, per piacere Nino fammi finire

sennò  veramente  le  comunicazioni  diventano  un  Consiglio,

possiamo fare se volete un Consiglio solo di comunicazioni eh,

andrebbe anche fatto... un question time.

Intervento

La  prossima  volta  poi  magari  gli  screzi  interni  alla

Maggioranza li risolvete in Maggioranza, a questo punto.

Presidente

E  certo.  Ci  mancherebbe,  quello  si  sa.  Come  anche  nelle

famiglie,  quando  ci  sono  i  problemi  nelle  famiglie,  poi  il

giorno  di  Natale  chi  partecipa  alla  festa  di  Natale  si

chiarisce, chi non partecipa non vuole chiarire, di solito così

funziona, no?

Cassano... è andato via. Vabbè, parlava dello ZTL e ha ragione

perché ci sono delle situazioni che andrebbero riviste; mentre

per  quanto  riguarda  Strada  Attolini,  fa  parte  del  bilancio

partecipato, lì stanno risolvendo l’affidamento del tecnico che

si  deve  occupare  delle  chianche,  della  progettazione  delle
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chianche, e quindi di conseguenza finché non danno questo nuovo

tecnico,  il  progetto   -  seppur  finanziato  –  di  riparazione

delle chianche o progetto di lavori pubblici, oggi due, non

potrà essere realizzato.

Ventrella invece parlava delle aree demaniali e ha ragione da

vendere  sull’argomento,  sulle  imposte  delle  aree  demaniali,

2.500 euro anche per un box di pescatori che è qualcosa di

ridicolo, come ad esempio anche la Pro Loco di Terra a Mare che

fa tutto regalato, tutto gratis e deve pagare 2.500 euro è

qualcosa di veramente vergognoso. Io sono dell’avviso che se

noi riusciamo anche a far sentire la nostra voce, questa la

metto come priorità uno.

Intervento

Presidente,  chiedo  alla  Dirigente  la  verifica  del  numero

legale.

Presidente

Finisco di rispondere, poi il numero legale... quindi l’ultimo

punto lo daremo senza parere.

Quindi  l’ultimo  è  informare...  ah,  ho  chiamato  ora  per  il

regolamento sul decentramento amministrativo, se ci mandano una

copia  informale,  in  maniera  informale,  vediamo  se  mi  ha
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Roberta Lorusso 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 
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Bari, 10/01/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Roberta Lorusso 
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